



Le 30 septembre 2010

## **FRANCIS LEHMANN**

*a quitté*

### **LA ROUTE 58**

pour la prolonger dans son rêve

Que toutes celles et ceux qui l'ont côtoyé et partagé sa passion aient une pensée pour lui.

La famille Schneider et ses collaborateurs s'associent à l'immense tristesse de ses proches.

C'est un homme de cœur, généreux et dévoué qui nous a quittés subitement.

Nous perdons un ami précieux et garderons de lui le souvenir de son sourire, de son enthousiasme et de son amour de la vie.

*Adieu Francis,  
que ta route soit belle...*